
会議名 第３回学校運営協議会　議事録

場所 大阪府立佐野支援学校　視聴覚室

日時 令和７年２月１７日（月）　　１０：００～１２：００

テーマ テーマ「学校間交流・地域交流の取組み」

      （１）開会（校長あいさつ）

　　（２）協議　ア　「学校間交流・地域交流の取組み」　まとめと今後について

　　　　　　　　イ　学校評価アンケートについて　分析・考察とご助言

　　　　　　　　ウ　令和６年度学校経営計画について

　　　　　　　　　　自己評価をふまえた学校関係者評価及び

　　　　　　　　　　令和７年度の学校経営計画について

　　（４）意見交換・まとめ

　　（５）閉会（准校長あいさつ）

出席者 家門鉄治 委員（会長）　飯田恵子 委員（副会長）　鶴　速 委員　髙山幸佑 委員　

田中由紀 委員　樋口　力 委員

白井校長　川上准校長　久井教頭（司会）　小田村教頭　中村事務長

髙橋首席　田之上首席　菰田首席　橋岡首席

尾藤小学部主事（記録）　今西中学部主事　山下高等部主事　清水教諭

概要 年間テーマに沿って、各協議内容について本校の教育活動を行っていく上での各立場から

の意見交換を行った。

協議内容および報告について質問・意見

キャリア教育の一環として、農福連携に向けた取組みについて協議する中で、地域（日根

野）の商業祭との連携や、泉佐野市のオーガニック給食について情報をいただいた。本校

のブランド化の参考としたい。

学校評価アンケートの中で、ICTの設問で「わからない」と回答した保護者が多いことにつ

いては、ICTの具体的な情報提供を工夫していくとよいとの意見をいただいた。

施設設備について、今年度、雨漏りや壁面の修繕を行い、引き続き、老朽化対策を講じて

いく必要があると説明する中で、校舎内の美化については、気づいた教職員が率先して行

えばよいとの意見をいただいた。また、保護者来校用の駐車場が学校敷地内にも近隣にも

ない課題については、過去にはそのための対策を講じた経緯があるものの、現在はその対

策をとることが難しく、公共交通機関の利用をお願いしていくしかないのではと意見をい

ただいた。

学校間交流・地域交流の取組みについて、日根野中学校区（日根野中、日根野小、上之郷

小、大木小）との連携を進めていただきたいとの意見をいただいた。

まとめ 学校間交流・地域交流への各委員のお立場から貴重なご意見や連携についてのアドバイス

いただくことができた。また、学校評価アンケートの質問内容やコメントについて具体的

なご質問・ご意見をいただくことができた。学校経営計画では、地域との連携・地域との

関わりについてご理解いただき、令和７年度の学校経営計画について承認をいただいた。


